



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 06 de octubre de 2013.

IMPULSA ECATEPEC A DEPORTISTAS PARA COMPETENCIAS DE TAEKWONDO

Este fin de semana se realizó la "Primera Copa Ecatepec de Taekwondo" en el deportivo Siervo de la Nación, donde se dieron cita más de mil atletas destacados a nivel nacional e internacional en diferentes categorías y selecciones estatales. El ayuntamiento de Ecatepec con el aval de la Federación Mexicana de Taekwondo, llevó a cabo el evento en el que más de 5 mil personas presenciaron combates a lo largo de casi 12 horas, en 3 áreas que acondicionó el gobierno encabezado por el presidente municipal Pablo Bedolla López.

Los regidores Rebeca Correa, Alejandro Vázquez y Alejandro Martínez, así como Fernando Caballero, titular de la Dirección de Gobierno Municipal estuvieron a cargo de la bienvenida a los deportistas. Por su parte, el director de Comunicación Social, Osvaldo Müller, en representación del alcalde, señaló: "En Ecatepec estamos convencidos que el deporte representa una de las alternativas más adecuadas para combatir e inhibir las conductas dañinas que amenazan a nuestros niños y jóvenes".

Como invitado de honor a esta justa y padrino del evento, asistió el profesor José Luis Onofre, ganador del Premio Nacional del Deporte en la categoría de entrenador, quien reconoció la labor del gobierno de Ecatepec por acercar estas actividades a toda la población. "Realmente felicitar a las autoridades, ya que sabemos de los grandes problemas que hay en nuestro país, pero yo creo que eventos como éste, hacen que los jóvenes y las familias estén entretenidas y que mejor que con disciplinas dentro del Taekwondo", apuntó.

Se contó con la presencia de Antonio Ángeles Torres, presidente de la Asociación Estatal de Taekwondo del Estado de México; Ana Saral Pérez, deportista destacada de Ecatepec, la cual obtuvo el quinto lugar en los Juegos Olímpicos Juveniles en Tijuana y fue mundialista en Turquía 2008.

Gran nivel competitivo mostraron los atletas de las diversas categorías inscritos a esta "Primera Copa Ecatepec de Taekwondo", pero sin duda alguna los combates que atrajeron las miradas de los asistentes, fueron los de las selecciones del Estado de México, Hidalgo, Tlaxcala y Distrito Federal, así como del Instituto Politécnico Nacional y del Instituto Mexicano del Seguro Social.

Para los encuentros de selecciones estatales, por primera vez en México se utilizaron petos electrónicos de Inicio a fin de las peleas, avalados por la Federación Mundial de Taekwondo, lo cual causó una satisfacción a los deportistas, debido a que les permitió adquirir experiencia en el uso de los mismos, ya que éstos solo se utilizan en las rondas finales de los torneos nacionales y es común que al no conocer su funcionamiento, impide la obtención de resultados favorables.

Al finalizar la competencia, el Estado de México obtuvo el primer lugar en puntaje por equipos, seguido de las selecciones del IPN y DF, que los hizo acreedores a un reconocimiento.

Con estas actividades, Ecatepec se coloca a la vanguardia en materia de cultura deportiva al impulsar a sus jóvenes a continuar preparándose para alcanzar un nivel de excelencia en México y el mundo.

